

LA MIRILLA

ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS



El PP rechaza mantener oficinas tributarias en Loja, Baza, Guadix y Órgiva

:: IDEAL

GRANADA. El PP se ha opuesto en el Parlamento andaluz a apoyar una Proposición No de Ley (PNL) para exigir al Gobierno central que paralice la reforma de la Administración Tributaria, que supondrá el desmantelamiento de las delegaciones comarcales de Loja, Órgiva, Baza y Guadix y dejará sin servicio a más de 400.000 ciudadanos de la provincia.

La PNL fue presentada y debatida en la Comisión de Hacienda, donde el PP rechazó la iniciativa por la que el Parlamento andaluz acordó instar al Consejo de Gobierno para frenar la reordenación de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) que planea el Ejecutivo de Rajoy. «Es lamentable que el PP vote en contra de los intereses de la provincia y apoye una reforma que aleja a los ciudadanos de los servicios públicos», precisó el parlamentario andaluz del PSOE Miguel Castellano.

A su juicio, la resolución de Hacienda supone una «recentralización» de los servicios y establece «ciudadanos de primera y de segunda». «Se encarecerá el coste del servicio público para aquellos vecinos que viven en las zonas más alejadas, al tener que desplazarse a la capital, y habrá una merma de la competitividad empresarial en estas comarcas, por los nuevos obstáculos burocráticos», ha alertado Miguel Castellano.

Solo tres

El parlamentario socialista ha recordado que el recorte de servicios concentrará la gestión y tramitación de asuntos en tres administraciones de la provincia, que serán las únicas que conservarán la categoría de oficinas de «primer nivel». Se trata, según Castellano, de las oficinas de Granada, con un ámbito competencial de 48 municipios; la de Motril, con un total de 42 municipios; y la de Granada-Almanjáy, que abarcará 78 municipios, incluidas localidades de comarcas distantes como las del Altiplano granadino, Guadix o los Montes Orientales.



Los veteranos galenos posan en la entrada de la Facultad de Medicina de Granada. :: E. X. C.

Juventud y veteranía comparten protagonismo

Bodas de Oro de una promoción de Medicina y encuentro de las Escuelas Municipales de Música de Granada

Vaya cómo lo pasaron. Y es que no todos los días se celebran cincuenta años de promoción. Toda una vida que rememoraban en un emotivo encuentro al que acudieron varias decenas de compañeros que disfrutaron de una recepción oficial en el salón de plenos del Ayuntamiento de Granada donde intervino el doctor **Juan José Fernández Arellano**, médico de Algarinejo donde fue alcalde durante treinta años.

A esta promoción pertenecen los doctores **Ortuño, Mariscal, De la Torre, León, Montero, Navarrete, Vera, Lucas, Blanca, Garrido, González, Ruiz, Melero, Carretero, Martín, Gimeno, Olivia, Roca, Freitas,**



Un grupo de jóvenes músicos, durante el encuentro. :: IDEAL

Picazo, Marín y Jiménez

Inolvidable, sin duda, fue el paseo romántico por el centro de la ciudad, o la cena en la peña La Platería donde vivieron una pincelada flamenca con poemas de **Benítez Carrasco** y cante de los poemas por **Jaime Parrón** y la guitarra de **Melchor de Córdoba**.

La comisión organizadora la han formado **Manuel Montero, José López del Alcázar, el propio Fernán-**

dez Arellano, Rafael Huete, Horacio García y Enrique Callejón que es el que me puso en la pista del encuentro que incluyó también una misa por los compañeros fallecidos, comida de hermandad en el bar de la facultad –estupendo lugar para recordar historias– y una cena de gala.

Allí estaban los doctores **Alonso, Aguirre, Machado, Rodríguez, Vera, Font, López Muñoz, López Sánchez**

Alfacar se convirtió por un día en el epicentro de los jóvenes músicos

y **López Quiñones, Gázquez, Rico, Maza, Fernández y Ortiz**. Creo que no me olvido de ninguno, porque todos ellos merecían este homenaje de una fecha inolvidable en sus calendarios. Enhorabuena.

Música para todos.

Alfacar se convirtió en el centro del Primer Encuentro de Escuelas Municipales de Música donde ciento sesenta alumnos de la localidad y setenta y dos de Churriana de la Vega, con familias incluidas, vivieron un ambiente totalmente festivo. La idea surgió de **Miguel López** y ha contado con la colaboración de la concejala de Cultura, **Inmaculada López**, del municipio anfitrión del que es alcaldesa **M^a José Pino**.

Allí estaban **Javier Ginés, Miguel Morente, Lourdes Ramírez, Roda Muros, María Isabel Vázquez, Adela Valero, Leticia Cantero y Antonio Narváez**, alumnos, profesores y responsables políticos de Churriana; y por parte de Alfacar, **Alberto Vilchez, Alicia Maya, Nacho Moleiro, Maribel García** y otros profesores como **Paloma Gómez, Victoria Ortiz, José Antonio Rojeno, Francisco Troya, José Luis Castillo y Julia Martín**.

Entre los asistentes **Juan Peña y Juan Maldonado**, que iban a disfrutar de la música y de una jornada que también compartieron **Pedro López, César Caballero, Magdalena Vélez e Ignacio Pérez**. **Cristina Luzón** es madre de **Gonzalo**, que era de los más pequeños que ahora se está incorporando a la banda de su localidad, Alfacar; y también estaba **Irene Peres**, que es madre de Irene, otra de las más pequeñas.

Por allí estaba **Fátima Gómez**, concejala, acompañada de **Aurelia Maldonado**, madre de **Guillermo y Manuel** y que, junto a más sobrinos, suman diez de la misma familia en la banda. Su abuela, **Aurelia Abat** disfruta mucho viendo a sus nietos, «escuchando música se me pasan los dolores», comentaba.

LIQUIDACION POR CIERRE de tienda

EKO MUEBLE ahorro, en PADUL

CIENTOS DE ARTICULOS DE EXPOSICIÓN

BAJO COSTO

!!! APROVECHA LA OPORTUNIDAD !!!

EKO CENTROS del mueble

PADUL ☎ 958 79 61 61

EKO HIPER descanso
Ctra. Motril, km. 148

EKO MUEBLE ahorro
Polg. Ind. La Paloma, P3

DESDE EL 31 DE MAYO AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Los alumnos de la UGR son más voluntarios que los profesores

En la Coordinadora de Voluntariado hay inscritos 454 estudiantes, 11 profesores y 13 de administración y servicios

ANDREA G. PARRA

GRANADA. El voluntariado es cosa de los alumnos. La comunidad universitaria realiza una gran actividad colaboradora en las organizaciones no gubernamentales (ONG) que prestan ayuda en Granada. Como en más de una ocasión han dicho desde diferentes organizaciones, los alumnos de la Universidad de Granada (UGR) son un pilar fundamental en el desarrollo de actividades solidarias. Durante el curso 2012-2013 un total de 478 personas (382 mujeres y 96 hombres) se han inscrito en la Coordinadora de Voluntariado de la Universidad granadina a través del portal de voluntariado creado para ello. Del total de las personas inscritas 454 son estudiantes, 11 son personal docente e investigador y 13 personal de administración y servicios. La diferencia es más que destacable.

De esta cantidad, los estudiantes se distribuyen según áreas de conocimiento, en Artes y Humanidades, 74; Ciencias, 54; Ciencias de la Salud, 79; Ingeniería y Arquitectura, 32; Ciencias Sociales y Jurídicas, 180; y otras, 35. En marzo había 98 personas inscritas (79 mujeres y 19 hombres) que estaban participando en las diferentes oportunidades de voluntariado publicadas en el portal de la Coordinadora de Voluntariado de la UGR por las distintas organizaciones de Granada, que solicitan personal voluntario universitario.

En la Coordinadora de Voluntariado de la Universidad granadina están inscritas un total de 43 organizaciones. Algunas de ellas son la

Asociación a favor de personas con discapacidad intelectual, Acción en Red, Asociación Andaluza de Apoyo a la Infancia Aldaima o la Asociación Andaluza de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales, entre otras muchas.

Colectivos a los que ayudan

Estas organizaciones trabajan con un amplio abanico de colectivos como son las personas con discapacidad física, intelectual, sensorial; personas con enfermedad mental y otros trastornos psicológicos; personas afectadas de Sida; personas drogodependientes; personas sin hogar; personas que ejercen la prostitución; otras personas en situación de riesgo o exclusión social,

entre otras. Las actividades que los voluntarios suelen realizar están en general relacionadas con apoyo escolar de población infantil y juvenil; apoyo en actividades de ocio y tiempo libre, actividades terapéuticas, o campamentos de verano; acompañamiento de personas mayores; apoyo en clases de idiomas para personas inmigrantes, entre otras.

Para las actividades de formación, difusión, información... relacionadas con el voluntariado existe una subvención externa concedida en el año 2012 por una cuantía de 5.260 euros, según explican desde el Cicode. Esta subvención proviene de la Dirección General de Derechos de la Ciudadanía, Participación y Volunta-

riado, dependiente de la Consejería de Administración Local y Relaciones Institucionales de la Junta.

Al margen de la Coordinadora de Voluntariado hay muchos universitarios que están apuntados directamente en alguna organización. Asociaciones como Solidarios por un mundo mejor -que tiene una oficina en el 'sótano' del edificio de los comedores- están compuestas en su práctica totalidad por universitarios. El 98% de los voluntarios son estudiantes de la UGR. Este año solo ha habido un profesor. Se repite la historia, pero en este caso con un porcentaje menor aún.

Solidarios lleva a cabo programas con personas sin hogar, menores, enfermos o discapacitados.



Inés Morales, estudiante de Geología, cada semana escucha y ayuda a sin techo de la capital. :: IDEAL

OTRO TESTIMONIO

Ismael Román Voluntario

«Llevaba café y preservativos a prostitutas»



«Me llamo Ismael Román Moreno. He estudiado cuatro años de arte dramático, un año en el Conservatorio Superior Reina

Sofía danza contemporánea y actualmente estoy estudiando Biología. Este es mi cuarto año, pero como el año que viene me han dado una beca para ir a Sydney, estoy cursando cuarto y quinto de Biología a la vez, por lo que ando bastante ocupado este año». Así se 'presenta' Ismael que además es voluntario.

«Como voluntario empecé a mis 16 años. Recuerdo que me inscribí en el Programa de Cruz Roja donde formaban a los más jóvenes... Hasta lo último que he hecho, que fue el año pasado con 21 años donde concluí con APREX como voluntario en prostitución, donde cada jueves iba a llevarles preservativos, galletas y café a las prostitutas de Granada (pero no era lo que llevaba, sino la conversación y el apoyo que les daba saber que alguien pensaba en ellas). Tuve la suerte de que al tener por aquel entonces la mano rota y no poder conducir, mi madre se entregó durante esos 8 meses, que en un principio iba a ser el tiempo en que yo estuviera en reposo, a llevarme en su coche, una suerte y un detalle que hacen sentirme muy privilegiado al tener una madre como la mía», relata.

Es miembro del Consejo Asesor del Cicode, área de cooperación y desarrollo internacional. Ha estado colaborando estos años en varias asociaciones y organizaciones: Cruz Roja, Intermón Oxfam, NOS, APREX, Banco de Alimentos y diferentes campos de trabajo.

«Tengo un horario muy apretado en la facultad, pero puedo ser solidaria también»

Inés Morales, estudiante de tercero Geología, participa en Solidarios en el programa de los sin techo desde el año pasado

A. G. P.

GRANADA Inés Morales Ortega, 21 años, estudiante de la Universidad de Granada (UGR), que cursa tercero del grado en Geología, es una de las alumnas voluntarias. En su caso en Solidarios para un mun-

do mejor. Es su segundo año de voluntariado. Participa en el programa de personas sin hogar y conoce a muchas de esas 'personas invisibles' de la calle para la mayoría de los granadinos.

En la ruta que ha hecho este curso cada semana se acercan a hablar con estas personas que están rodeados de mucha gente, pero que a veces no hablan con nadie en todo el día hasta que llega gente como Inés. «Muchas de estas personas pasan demasiadas horas a solas y se desahogan con los voluntarios, echamos unas risas, o nos hacen pregun-

tas sobre centros sociales disponibles... incluso algunas veces hemos ayudado a algunos en situación especial, acompañándolos al médico, animándolos y llevándolos a algún centro, haciendo visitas extra para animar a aquellos especialmente bajos de ánimos...», relata.

Unas tres horas a la semana, un mismo día. «Soy voluntaria porque me gusta conocer gente, aprender de nuevas experiencias, intento ser solidaria, un valor muy importante en mi opinión, y quiero acercarme a la realidad de la exclusión social, ya que casi todos nos permiti-

mos opinar sin conocer la situación cierta de estas personas».

Inés explica que «hay mucha necesidad, cada vez se ven más caras nuevas y personas más jóvenes. Apenas hay centros y profesionales accesibles para estas personas. Al menos aquí en Granada, no es fácil encontrar trabajadores sociales o médicos que puedan atender a quienes quieren dejar la calle. Nosotros quisimos ayudar a una persona que estaba decidida a cambiar de vida y a dejar de beber y encontramos muchos problemas en el camino. A nadie le preocupa realmente la situación de estas personas».

Tras todo este tiempo Inés admite que «empecé el voluntariado con la intención de ayudar a los demás y dar lo que pudiera de mí, pero la verdad es que al final la que más ganas tiene de ir cada martes a la

ruta soy yo, para salir así un poco de mi rutina estudiantil. Mientras escucho a la gente no pienso en nada más».

Sobre cómo compatibiliza el estudio y el voluntariado dice que es fácil. «Yo tengo -durante el curso- un horario muy apretado en la universidad y aún así puedo llevarlo a cabo. Solo es un día a la semana durante unas tres horas, además salimos por la tarde-noche...», concreta. Por eso no duda en animar a participar en programas de voluntariado: «Solo hay que ver qué tipo de voluntariado (menores, prisión, personas mayores, enfermos físicos o mentales...) le interesa más a cada uno y probar... Aseguro que enganchará -ríe-. Inés es solidaria, solo hay que verla en las plazas y calles de la capital y la cercanía que desprende con los sin hogar a quien llama por su nombre.

HOY LUNES

Santos: Juan Bautista, Teodulfo, Fermín, Ciriaco, Firmo, Longino, Fausto, Farnacio. Han transcurrido 175 días de 2013 y faltan 190 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Versiones de Bob Dylan
C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, versiones de Bob Dylan y otros clásicos del rock a cargo de Jo Morales (Boogie Brothers). Suplemento de 2 euros en la primera consumición.

Recital flamenco
Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, recital flamenco a cargo de Cristóbal Osorio (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

Flamenco en el Liberia
C/ Duquesa
A las 22.00 horas, en el Liberia, flamenco con Beatriz Remacho (baile), Antonio Fernández (cante), Josele de la Rosa y José Fernández (guitarras). La entrada, con consumición, es de diez euros.

CINE

'El primer día del resto de tu vida'
Plaza de San Agustín
A las 22.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'El primer día del resto de tu vida', de Rémi Bezançon. La entrada es libre.

CONFERENCIAS

Charla David Stuckler
Campus Cartuja
A las 12.00 horas, en la Escuela Andaluza de Salud Pública, conferencia del sociólogo David Stuckler, sociólogo inglés, autor junto al epidemiólogo Sanjay Basu del libro 'Por qué la austeridad mata. El coste humano de las políticas de recorte', sobre cómo los recortes de los gobiernos en Europa (incluida España) y Estados Unidos se traducen en enfermedad y muerte, mientras en países como Islandia la salud de la gente mejora pese a la crisis.

'Decolonización y cooperación'
C/ San Jerónimo, 27
A las 11.00 horas, en la Fundación Euroárbere, conferencia de Ramón Grosfoguel bajo el título 'Decolonización y cooperación'.

EXPOSICIONES

'Sancti Petri'
Carrera del Darro
El hotel Ladrón del Agua acoge, hasta el próximo 7 de julio, una exposición de pintura de la artista Nieves Luz, titulada 'Sancti Petri'. La muestra se puede visitar de lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

'De la ironía sugerida a la invención visible'
Santa Fe
El Centro Damián Bayón de Santa Fe reúne una selección de obras inéditas

'Tinta plana, Chirstian M. Walter. Taller de serigrafía'

Cuesta de los Molinos, s/n
Entrada libre

La Casa Molino Ángel Ganivet acoge, hasta el 12 de julio, la exposición 'Tinta plana, Christian M. Walter. Taller de serigrafía'. De lunes a viernes, de 11 a 14 horas. Y de miércoles a viernes, de 18 a 21 horas.



de diferentes series del artista Alejandro Gorafe. De miércoles a domingo, de 17 a 21 horas.

'Le Mostruire né sous le lit' de Peña'
C/ San Miguel Alta, 15
La galería Toro acoge, hasta el 6 de agosto, la última exposición del artista Francisco Peña. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas.

'La cara de Granada. Mil años, un solo rostro'
C/ Portería de la Concepción, s/n
La Casa de Zafra acoge, hasta el 30 de junio, una exposición que muestra el resultado de la fusión de 613 caras escaneadas de granadinos y granadinas, creado por el artista Jorge Rodríguez-Gerada. De martes a domingo, de 12 a 14 horas. Y de 17 a 20 horas.

'Mutatis Mutandi'
Placeta de Porras, s/n
El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el próximo 26 de junio, la última exposición de fotografías de Cristina Ortiz Portillo. De lunes a viernes, de 8 a 21 horas.

'Premios Alonso Cano de artes visuales'
C/ Oficios, 14
La sala de exposiciones del Palacio de La Madraza acoge, hasta el 5 de julio, las obras premiadas en las siete modalidades, así como también aquellas que han recibido mención especial y han sido seleccionadas para esta muestra de arte. De lunes a viernes, de 11 a 14 horas y de 17.30 a 20.30 horas. Y a partir del 1 de julio, de lunes a viernes, de 11 a 14 horas y de 17.30 a 19 horas.

'De Ilípula al Sacromonte.'

Reconstruyendo tradición y patrimonio'
Plaza de Alonso Cano
La Curia Diocesana de Granada acoge, hasta el 13 de septiembre, la exposición 'De Ilípula al Sacromonte. Reconstruyendo tradición y patrimonio', en la que se mostrarán obras pictóricas, tallas y diversos objetos custodiados por la Abadía del Sacromonte. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas.

'La vida breve. Espacios para una tragedia'
C/ Pavaneras
El Museo Casa de los Tiros acoge, hasta el 12 de julio, una exposición temporal bajo el título 'La vida breve. Espacios para una tragedia'. De miércoles a viernes, de 12 a 14 y de 19 a 20 horas. Y los sábados, de 12 a 14 horas.

'Centro'
C/ Molinos, 56
El teatro Alhambra acoge, hasta el 11 de julio, una exposición de fotografías del artista Pablo Trenor. La muestra fotográfica, que se desarrolla paralelamente en el bar restaurante El Trágu, en el Realejo, y en la página web www.eltiempohabitado.blogspot.com, se puede visitar desde una hora antes de cada función.

'500 m. de playa'
C/ Pavaneras
La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el próximo 29 de junio, la última exposición de Carlos Olvera.

Obras de Pablo Palazuelo
Avenida de la Ciencia
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 30 de junio, obras de Pablo Palazuelo, la mayoría de ellas expuestas por primera vez. Martes

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeyna@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegradada.es

y miércoles, de 12 a 14 horas. De jueves a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

'Now and Future'
Placeta de Porras, s/n
El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el próximo 28 de junio, la última exposición de Mehmet Can Gürsoy. De lunes a viernes, de 8 a 21 horas.

'La vida breve. Espacios para una tragedia'
La sala de exposiciones del Museo Casa de los Tiros acoge, hasta el 12 de julio, una exposición sobre 'La vida breve', de Manuel de Falla.

'Expresionismo'
Plaza Nueva
La sala La Estampaora acoge estos días una exposición de Borja Satrustegui.

'La Mirada IMPLICA2'
C/ San Jerónimo, 27
La Fundación Euroárbere acoge, hasta julio, la exposición de fotografía realizado en Cartagena por Francisco José Sánchez y Francisca Alonso Bisquert con motivo del Día de la Mujer. De 10 a 14 horas.

'Desde el cielo de Granada'
C/ Maestro Montero, 23
La Confederación Granadina de Empresarios acoge una exposición fotográfica con vistas aéreas de la ciudad desde 1915 a 1939. De lunes a jueves, de 08.30 a 14.30 y 16.30 a 20.00 horas. Y los viernes, de 8.30 a 14.30 horas.

'La razón de los mayores, la luz del maestro, la línea que unifica'
Placeta del Hospicio Viejo
El Centro de Lenguas Modernas acoge la última exposición de Pablo Sequero Barrera. De 8 a 22 horas.

'Fotografía, música, danza y ciudad'
Puerta Real
La sala Zaida acoge, hasta el 13 de julio, una exposición colectiva de Teresa Montellano López, Juan Carlos Leguinazabal, Pilar Soler Peillet, Alejandra Ávila, Cristina Faciaben Alonso, Gara Ramos Bejarano y Jesús Sánchez García.

'Rostros, figuras y bodegones'
Entrada libre
El restaurante Alacena de las Monjas acoge, hasta el 20 de septiembre, la

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avenida Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avenida Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edificio La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avenida Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Barrio de San Sebastián, 10.

BAZA. Permanente 24 h. Plaza Mayor, 8.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Avda. Medina Olmos, 8.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueve, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Plaza Juan Carlos, 1 s/n.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** C/ Cervantes, 2, esq. C/ San Francisco.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Abadía del Sacromonte
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

Parque de las Ciencias
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía
Dirección: Avenida de la Ciencia, 2.
Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida 1, 3,50 euros (clientes CajaGRANADA, estudiantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANADA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Monasterio Museo de la Concepción
Dirección: Placeta de la Concepción, 2.
Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

Arqueológico Provincial
Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

D. O. P. VINO DE CALIDAD DE GRANADA



S. P. Morcillo

Bodega Marqués de Casa-Pardiñas



Spira

La noche cubre con su manto la vendimia.

Tiempo y madera hacen Spira.

www.dopvinosdegranada.es

Restaurante Paladar Ravioli de Cordero Segureño

INGREDIENTES

Cordero segureño, setas, jamón de Trevélez y espárragos de la Vega de Granada.

Tapa ganadora del Concurso de la Tapa organizado por IDEAL en la Feria del Corpus 2013. Un ravioli relleno de cordero segureño en su jugo, acompañado de Jamón de Trevélez, una farsa de seta y espárrago de la Vega de Granada. Paladar está además premiado a la Excelencia en la Defensa a los Vinos de Calidad de Granada. Dirección: C/ Martínez Campos, 19, en Granada.



PABLO AMATE RECOMIENDA...

Chaqueta de Chikito para Alberto Chicote



Parece un juego de palabras. Pero son los siempre geniales detalles de Luis Oruezabal. Al saber que me traía a mi amigo Alberto para intervenir en el congreso de Twitter organizado por IDEAL, y sabedor de las chaquetas de cocina tan singulares que se pone, rápidamente pidió que le hicieran una con 75 nombres de platos y productos de Granada. Ya les avisaré en que programa suyo se pone la chaqueta de Chikito.

